

## Die Kleingärten von Den Haag im Blickpunkt :

### **Der Verband der Kleingartenvereine in Den Haag (Haagse Bond) begrünt und schmückt einen Steinplatz mit Blumen.**

Dieses Jahr feiert der Verband von Den Haag sein 75. Jubiläum mit verschiedenen Aktivitäten. Die prominenteste war die Ausstellung eines mobilen Demonstrationskleingartens auf dem „Spuiplein“ in Den Haag, welchen die Kleingärtner selbst aufgebaut haben. „Spuiplein“ befindet sich im Herzen des holländischen Regierungsviertels, in der Nähe des Rathauses und ist einer der bekanntesten Plätze in Holland.

Der Den Haager Kleingärtnerverband schließt 17 Kleingärtnervereine mit mehr als 1.600 Kleingärtnern zusammen.

Sie gebrauchten ihr Jubiläum um sich der Bevölkerung vorzustellen, die Aufmerksamkeit für das Kleingärtnern zu steigern, den Reichtum und die Diversität ihres grünen und umweltfreundlichen Hobbys zu zeigen und den Mehrwert der Kleingärten im städtischen Bereich zu verdeutlichen. Der mobile Demonstrationsgarten wurde von zahlreichen Ehrenamtlichen vom 26. – 31. August aufgebaut und bepflanzt. Der Garten hat viel Aufmerksamkeit von den Menschen die einkaufen gingen, den Funktionären während ihrer Mittagspause und Touristen aus vielen Ländern erhalten. Sie hatten die verschiedensten interessanten Gespräche in Deutsch, Englisch und Französisch über ihr Hobby zuhause und in andern Ländern. Der Haager Verband hat viele Sympathiekundgebungen mit seinem mobilen Demonstrationskleingarten erhalten.



